

Vizepräsident Sportentwicklung – Bericht (05/2023 – 06/2025)

Es wurde an Sitzungen zum Thema Strukturförderung in Ostdeutschland durch den OHV teilgenommen, dies mit dem langfristigen Ziel, Hockey in Ostdeutschland voranzubringen.

Gegenüber dem DHB haben wir als SHV weiterhin versucht, bei diversen Meetings die Interessen der sächsischen Hockeyvereine hervorzuheben, insbesondere, dass die finanzielle Mehrbelastung für die Vereine kaum stemmbar und teilweise nicht vermittelbar ist. Gleiches gilt für die Umstellung auf Sulu und die damit einhergehenden Probleme der Vereine und die vollkommen unklare Finanzierung durch den DHB, welche letztlich auch alle unsere Mitglieder belastet.

Inzwischen nimmt eine Auswahl des MHSB regelmäßig am Silberschild-Turnier (Ü50) teil, was sehr positiv ist, da somit auch unser Verband wieder auf der „Landkarte“ ist und das Silberschild-Turnier auch beim DHB als wichtiges Event angesehen wird.

Positiv ist festzustellen, dass sich die Mitgliederzahl im sächsischen Hockey seit 2023 von 2437 bis heute auf 2568 Mitglieder kontinuierlich erhöht hat. Leider gibt es weiterhin enorme regionale Unterschiede und daher hoffe ich insbesondere auf Initiativen von Vereinen, welche keinen Mitgliederzuwachs zu verzeichnen hatten oder im Gegenteil immer weniger Mitglieder werden. Direkte Anfragen von Vereinen ergingen keine, sodass ich hier weiterhin den Vereinen nur anbieten kann, sich bei Problemen an uns zu wenden. Wir sind auch Ansprechpartner, um gegenüber dem DHB Eure Meinung zu vertreten bzw. Sportentwicklungsworkshops in unserer Region zu veranstalten.

Ich danke der Geschäftsstelle und dem Präsidium für die gute Zusammenarbeit und hoffe, dass sich mehr ehrenamtliche für die notwendigen Aufgaben finden.

gez. V.Dittrich